Date: 1.1/10./.U.

## SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

## Les aînés se promènent en calèche



Florence, l'animatrice, de l'Ehpad La Castelbourdinoise, à Château-Bourdin, a proposé aux résidants un petit tour en calèche.

Petite balade en calèche, lundi 20 septembre, pour une vingtaine de résidants de l'Ehpad de la Castelbourdinoise à Château-Bourdin.

Une proposition de sortie faite par Florence, l'animatrice. L'événement initialement prévu en juillet avait dû être reporté en raison d'une météo incertaine. Les volontaires ont pris place par petits groupes à bord de la calèche menée par Gaiac et Ukado, deux majestueux chevaux de trait de la race poitevine appartenant à Fernand Michel, des « calèches de la

Poupelinière » d'Azay-sur-Thouet. « Les chevaux sont entraînés comme de vrais athlètes, ils sont vecteur de calme ». Au pas, au trot, l'équipée a parcouru une boucle de quelques kilomètres, pendant une heure passant rue de la source, dans le hameau de La Jaudronnière, puis par la Croix-Verte.

À l'arrivée sur le site de la résidence, tout ce petit monde était enchanté de ce moment et prêt à envisager une prochaine sortie. Un seul regret émis par Florence : « Ce n'est pas prévu pour les personnes en fauteuil ».